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COMDE A 

1 Realizou-se no dia 15 de maio de 2018, às 14h00, na Sala de Reuniões 
2 da Casa dos Conselhos, Secretaria Municipal da Saúde, na Rua 
3 Cândido Mota nº 68, em Assis, a Décima Quinta Reunião Ordinária 
4 do Plenário do Conselho do Meio Ambiente do Município de ASSIS -
5 COMDEMA. Compareceram os (as) conselheiros (as): Rena ta Giassi 
6 Udulutsch; Cícero Donizetti da Motta; José Roberto Sampaio; 
7 Fábio Ávila Nossak; Júlio Antonio Paschoalino; Eliane Akiko 
8 Ronda; Regina Maura de Oliveira Turini; Cláudio A. Borgato dos 
9 Santos; José André dos Santos; Márcia Marise Cação Rodrigues; 

10 Diléa Zanotto Manfio; Eduardo Henrique Ribeiro Rodrigues; 
11 Marcelo Oliveira Aguiar Silva; Solange Bongiovanni. Justificaram 
12 a ausência os seguintes conselheiros: Elaine Amorim Soares; Nelma 
13 Viviane Souza Silva; Paulo Celso Moreira Barbosa; Leôncio de 
14 Assis Brito. Constavam do Expediente Preliminar: 1) Informações 
15 da Diretoria-Executiva; 2) Fala dos conselheiros; 3) Informações da 
16 Secretaria Municipal do Meio Ambiente. Constava da Ordem o 
17 Dia: 1) ARBORIZAÇÃO URBANA. 1) Informações da Diretoria 
18 Executiva: O Presidente do COMDEMA, Marcelo O. Aguiar Silva, 
19 após saudar os presentes, iniciou a reunião após o tempo regimental 
20 sem o cumprimento do quorum mínimo e apresentando o ofício 
21 recebido sobre a substituição do membro conselheiro André de 
22 Oliveira J anúncio, por Fernando Henrique de Souza Miranda como 
23 suplente da UniCesumar. 2) Assuntos gerais e comunicação dos 
24 conselheiros: houve entre os conselheiros debate sobre a possibilidade 
25 de deliberações na reunião onde o quórum não é atingido, inclusive 
26 com questionamentos sobre o que versa o regimento sobre o assunto e 
27 as mudanças que teriam sido propostas no ano anterior. O Conselheiro 
28 Júlio Antonio Paschoalino levanta a necessidade de verificação da 
29 legalidade de votação de atas sem o quórum mínimo e esclareceu que 
30 as alterações foram redigidas e não apresentadas por decisão do 
31 plenário que as mudanças só deveriam ser realizadas a partir da nova 
32 gestão (2017-2019). Assim, ficou decidido que seria votada a 
33 colocação da ata da reunião anterior em aprovação em função do não 
34 cumprimento do quórum, sendo que três conselheiras presentes nesta 
35 data não estavam presentes na reunião da ata que estava sendo 
36 discutida. Colocada em votação com 11 votos, a ata foi aprovada. 
37 Aberta a palavra para manifestações dos conselheiros, a conselheira 
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